

CHAPITRE V

CONCLUSION ET SUGGESTION

A. Conclusion

1. Les types de l'acte illocutoire formés dans la vidéo intitulée « Pourquoi la Langue Française est Chiante » sont Assertif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « Dire », Directif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « Ordonner », Expressif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « Se plaindre », Déclaratif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « Excommunier », et Commissif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « Devoir ».
2. Les types de l'acte illocutoire formés dans la vidéo intitulée « La Langue Française c'est de la M*** » (merde) sont Assertif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « Décrire », Expressif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « Se plaindre », Directif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « Demander », Déclaratif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « Nommer », et Commissif avec la tendance d'utilisation le paradigme du verbe « S'engager à ».
3. Les différents types de l'acte illocutoire trouvés dans les deux vidéos sont :
 - a. Le placement d'utilisation le type de l'acte illocutoire plus utilisé. Ce phénomène se trouve dans le résultat d'analyser des données.
 - b. L'utilisation le paradigme du verbe plus utilisé. Il existe les différences de choisir le paradigme du verbe entre la vidéo PLFC et LFM. C'est

causé car le but de chaque énoncé que les locuteurs dans les deux vidéos voudraient exprimer.

- c. L'utilisation des formes variées et différentes. Les locuteurs dans les deux vidéos utilisaient les formes très variées s'accompagnent avec l'utilisation du paradigme du verbe.

B. Suggestion

L'auteur croit que cette recherche n'est pas parfaite et a toujours besoin des critiques pour que la recherche soit mieux. Il est possible qu'il existe quelques fautes de grammaire, d'orthographe, etc. c'est pourquoi je propose à n'importe qui pour donner la suggestion qui est utile pour cette recherche. Après avoir fait une analyse de cette recherche.

Selon le résultat de cette recherche, l'auteur a envie de donner les suggestions comme suivant :

1. Il vaut mieux que cette recherche se fera en prenant l'un de type d'acte illocutoire ou de paradigme du verbe.
2. Ce résultat de recherche est utile pour aider les professeurs de français à apprendre les étudiants à la section française sur le thème « Pragmatique », précisément la discussion de l'acte de langage qui se divise en 3 types pour le cours La Sémiotique et La Production Orale.
3. Pour le futur chercheur, il est possible qu'ils feront une recherche comparative qui discute de la différence et la similitude entre l'utilisation la forme pour exprimer un but de paradigme du verbe d'un type dans certaine vidéo comme la conversation, le fait divers, le film, etc.

4. Cette recherche est utile pour les lecteurs qui veulent connaître bien de l'acte de langage surtout de l'acte illocutoire utilisé dans les vidéos qui se trouve sur YouTube.



THE
Character Building
UNIVERSITY